

Crónica

Periódico independiente

Es tribuna del pueblo,
no empresa comercial

Aparece Jueves y Domingo
Precio de venta

40 ctvs.

Punta Arenas 30 de Diciembre, 1943

Año II. Núm. 278

COMENTARIO POLITICO

Los partidos políticos se preparan para la campaña electoral del primer Domingo de Abril

El Partido Socialista eliminó su lucha interna esperando la selección de su Comité Central.- Candidatos Radicales se eligieron el domingo último.- Pretensiones Regionalistas

El ambiente político local he empezado a agitar se ante la proximidad de la elección municipal del primer domingo de Abril del año que se iniciará en algunos días más.

Como siempre han aparecido los "eternos candidatos" que negocian sus candidaturas o se lanzan a la tarea de recopilar adhesiones que les sirvan para reclamar un lugar preferente en la lista de su partido.

Candidatos Radicales

El Domingo último se llevó a efecto la elección de candidatos a Regidores del Partido Radical, resultando nombrados, según las informaciones en tregadas por la Directiva de dicha colectividad política, los señores Julio Lillo, Armando Barria, Francisco Borquez, Jorge Cvitanic, José del T. Aguero, Ernesto Pisano, Floridor González, Custodio Hernandez y Juan A. Yañez.

En consecuencia el Partido Radical ya ha puesto en línea a sus candidatos y según se adelanta, que inmediatamente de que con firme la elección su Junta Provincial se lanzarán a la campaña.

El Partido Socialista

En su constante superación de organización interna, el Partido Socialista por acuerdo de su último Congreso realizado en Valparaíso, suprimió la lucha interna para elección de

candidatos a Regidores y Parlamentarios, estimando que ese procedimiento estaba reñido con el aspecto revolucionario de la entidad.

Se reemplazó la lucha interna por la selección a cargo de sus bases de la mejor gente con que cuenta cada Seccional, eligiéndose de ellos a los pre-candidatos para su elección por el Comité Central.

Es así, como tenemos conocimiento de que las tres Seccionales Socialistas de la Provincia ya han elegido sus pre-candidatos por acuerdo de todas sus bases, los que conocidos por el Comité Regional serán remitidos para que el Pleno Nacional a verificarse el 6 de Enero, elija los candidatos efectivos.

En consecuencia, el socialismo magallánico tendrá elegido a los hombres que lo representarán en la lucha municipal de 1944, en la primera quincena del mes que se aproxima.

Los otros partidos

El Partido Comunista también se encuentra preocupado en preparar la selección de quienes lo representarán como candidatos en el acto cívico que nos ocupa.

Al igual que el Partido Socialista, esta entidad no utiliza la elección interna y procede a recoger el pensamiento de sus bases para seleccionar sus pre-candidatos.

El Partido Regionalista

y de cuya contextura queda solamente el boleto, a briga también la pretensión de buscar situaciones electorales, inspirado por el Alcalde señor Carlos Turina, anunciando que en algunos días más aparecerá su periódico "La Voz de Magallanes".

De lo expuesto, se desprende que en el mes de Enero, o sea desde la próxima semana, la ciudadanía magallánica tendrá en el redil político a los hombres que los partidos preparan para que integren el municipio que iniciará sus labores en Mayo de 1944.

Notario Suplente

—o—

Por ausencia del titular ha asumido las funciones de Notario y Conservador de Bienes Raíces en calidad de suplente, la Abogada señorita Rosa Vera Barrientos.

Se necesitan

suplementeros

TRATAR: en esta

IMPRESA

En insolente actitud el Alcalde Turina, dirigente del P. Regionalista devuelve una Nota al Intendente

Se espera la reacción que debe merecer un caso de esta naturaleza.- Cierre de casas de prostitución

Oportunamente dimos cuenta de que el Intendente había remitido una comunicación al Alcalde de la Comuna Carlos Turina, reprochándole su proceder frente a la actitud pasiva que asumía en la continuación del funcionamiento de diversos negocios nocturnos. Esta nota hacía presente de que mientras el Alcalde se comprometía en el seno del Comité Ejecutivo Pro-Fiestas Centenarios, a cooperar en la cláusula de lenocinios, desde su administración municipal no daba paso alguno en abono a ello.

Una contestación Insolente

En diversas oportunidades hemos visto como las Autoridades, especialmente los Intendentes, no han aceptado comunicaciones de organismos obreros, por el solo hecho de contener algunas expresiones, que dentro de lo correcto, ellos estiman improcedentes.

Sin embargo, la población se ha podido imponer, por la difusión que se dió a una nota del Alcalde Turina dirigente al Intendente señor Arroyo, que la autoridad comunal no solo se conformó con rebatir insolentemente, sino que se PERMITIO DEVOLVER LA COMUNICACION DE LA PRIMERA AUTORIDAD.

Esta situación sienta un gravísimo precedente, debiendo considerar que el Alcalde, actualmente, según sus propias declaraciones, está dirigiendo todas sus actividades, de acuerdo con su posición frente a la cam-

paña electoral que se aproxima.

Dirigente regionalista

La insolencia cometida en contra del Intendente es obra de un dirigente del Partido Regionalista, el Alcalde señor Carlos Turina Blazina.

El método de actuar de este señor, está perfectamente de acuerdo con su ideología muy simpatizante con el nazifascismo, ya que posiblemente a través del contacto que pudo tener en la lucha presidencial de 1942 con los partidarios de Ibañez y de los hitleristas criollos.

Comité 21 de Mayo

CITACION

Cítase para hoy Jueves a las 20.30 horas a todos los componentes de este Comité a una importante reunión que se efectuará en el local de la calle Perez de Arce esquina Talca.

Se ruega la mayor asistencia y puntualidad en la hora.

El Secretario

CUANDO USTED VAYA A NATALES

HOSPEDESE EN EL

HOTEL VICTORIA

DE MARGARITA P. de IGLESIA

57 navegantes quedarán sin trabajo si se cumplen propósitos de la Gobernación Marítima

Aprovechándose de una "recalificación" se pretende caducar libretas a numerosos marítimos en su mayoría padres de familia.- Un funcionario cuyas actividades deben ser investigadas

Impresión ha causado en los círculos obreros la actitud asumida por la Gobernación Marítima de este puerto, que ha solicitado a la Dirección del Litoral la caducidad de 57 libretas de trabajo de navegantes.

Diversos afectados se han acercado hasta nosotros para exponer la grave situación que los afecta con la medida que se pretende adoptar en su contra, con el pretexto de cumplir con una "recalificación anual de antecedentes", que se hace a juicio y criterio de funcionarios inferiores.

sa en un «negociado» pues los reemplazantes de los 57 navegantes ya los tendría el señor Andrade, quienes habrían comprado muy bien su libreta.

57 hombres en la miseria

Al concretarse en realidad la caducidad de 57 libretas de hombres del Sindicato de Gente de Mar, se les amenaza con lanzarlos a la miseria, siendo en su mayoría padres de familia con cinco, seis y diez hijos.

No queremos creer que el señor Gobernador Marítimo tenga participación en estos hechos y por el contrario estamos por considerar que ha sido sorprendido por el funcionario, cuyas actuaciones merecen la duda general.

Este es un problema que debe ser considerado en toda su intensidad por las autoridades, ya que se corre el grave riesgo de aumentar la cesantía local y llevar a la desesperación en muchos hogares proletarios.

Tienen la palabra las autoridades respectivas.

Un caso digno de investigar

Al respecto tenemos informaciones, que el cumplimiento de disposiciones legales para caducar la autorización a 57 navegantes del puerto está íntimamente relacionado con actitudes sospechosas de un funcionario de la Gobernación Marítima.

Es así, como se nos afirma que el Ayudante de esa repartición un señor Andrade, que más que en la Gobernación atiende al público en el Hotel Asturias donde se le encuentra a cualesquier hora del día es el personaje que en la sombra pretende lanzar a la miseria a un considerable número de obreros.

Sobre este señor, tenemos no muy buenos antecedentes e incluso se pien-

Intendente y Gobernadores expulsados por el Partido Socialista

Resolución adoptada por esta colectividad política

El Comité Regional del Partido Socialista nos ha pedido dar a conocer la siguiente resolución del Comité Central del Partido, que ordena la expulsión de Intendentes y Gobernadores que no han acatado la orden de presentar sus renuncias:

Expulsase de las filas del Partido Socialista, por faltar gravemente a su disciplina interna y a las órdenes del Congreso Extraordinario de Valparaíso y del C.C.E., a los siguientes militantes: Manuel Andino,

Intendente Colchagua: Francisco Sepulveda, Intendente de Llanquihue; Arturo Ramírez Baeza, Intendente de Antofagasta; Carlos Soto Donoso, Gobernador de Caupolicán; Juan Falcon Bastidas, Gobernador de Mulchén; Luis A. Fierro, Gobernador de Traiguén; Juan Fodic, Gobernador de Río Negro, Juan Guerrero, Gobernador de Ligua, Humberto Jara Gobernador de Última Esperanza, y Pedro O'Brien, Gobernador de Nueva Imperial.

Se firmó el Convenio de Trabajo en la industria ganadera

Dura lucha tuvieron que emprender los dirigentes sindicales en defensa de sus representados

El jueves último en la tarde se firmó el contrato colectivo de trabajo en la industria ganadera, después de prolongadas discusiones en que los representantes obreros tuvieron que librar una dura lucha para vencer el cerrado criterio patronal en que apoyaban su negativa para aceptar acceder a un aumento de salarios.

Como ya se ha dado a conocer, el convenio ha si-

do suscrito con un aumento del 17 por ciento para los que trabajan toda el año; un 18 y medio para los contratistas y un 25% para los peones.

Además del mejoramiento económico, las comisiones de obreros campesinos obtuvieron diversas modificaciones en sus condiciones de trabajo, lo que reportará nuevas conquistas del gremio.

TAPA GOTERAS en pasta
Hachas "COLLINS"
Vidrios planos y granulados
RECIBIO:
BARRACA «COLON»
SKARMETA Hnos.
 Av. Colon 766 — Cas. 194 — Fono 323

PARA NOVEDADES
 VISITE SIEMPRE
 —o—
Casa Zanzi
 —o—
 Borjes esq. Ecuatoriana
 Casilla 279.- Fono 153

¡Sintonice!
 Todos los Jueves la Audición de la Juventud Socialista que trasmite la Radio **La Voz del Sur**
 Hagalo hoy Jueves a las 21 horas

<p>PALACE HOY VERMOUTH y NOCHE Socios profanos y 5ta. función de la serie</p>	<p>MUNICIPAL HOY VERMOUTH y NOCHE Sendas Cruzadas y 5tr de la serie</p>	<p>POLITEAMA HOY VERMOUTH y NOCHE El camino de las llamas y El Viaje</p>
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

“CRONICA”

Publicación Independiente

REDACCION Y ADMINISTRACION

— Errázuriz 433 —

PRECIO DE VENTA:

Número suelto 40 ctv



Pta. Arenas, Diciembre. 30 de 43

Problema de la Bencina

—o—

Ultimamente se ha vuelto a experimentar la escasez de la bencina, derivado ello del retardo con que se envían las cuotas que corresponden al consumo de la provincia.

Las autoridades que tienen a su cargo el control de distribución han tenido que afrontar situaciones similares en ocasiones anteriores y toda la población esperaba que esa experiencia les habría marcado pauta en las medidas que cada caso vaya aconsejando.

Sin embargo, tenemos que confesar que la situación actual en materia de distribución de bencina es un descalabro, no porque la Comisión Racionadora o el Jefe del Tránsito les falte iniciativa para buscar medios de paliar los hechos, sino que por la falta de coordinación que se han estado notando en la proporción de cuotas de combustible.

Mientras por una parte la Comisión Racionadora fija cuota precisa para los vehículos, el Alcalde se encarga de la distribución y por cierto estimando muy humano hacer favores en estas oportunidades a los amigos o conocidos y por la otra Carabineros se les da la atribución de fiscalizar las entregas que se autorizan.

Esta dualidad de instituciones u organismos que intervienen en la distribución de bencina, contribuye como es lógico, a que los más audaces y los más "relacionados" no les falta combustible, nunca sea para actividades que no interesan a la colectividad.

Las firmas ganaderas no han hecho mayor presión en obtener una cuota extraordinaria para la industria, porque han secado lo que necesitan de las reservas destinadas a la población. éste es un hecho lamentable. Hasta la fecha no se hace ninguna gestión directa y oficial de la Asoci-

ción de Ganaderos ante los organismos gubernativos correspondientes, para que se les otorgue el combustible que necesitan para el normal desenvolvimiento de sus actividades y en cambio no han trepidado en sacrificar a los que más necesitan de la movilización.

Se han comprobado casos de favoritismo en la distribución de bencina y para los cuales no han faltado razones que los justifiquen, pero sin tomar en cuenta ello se impone que las autoridades responsables en la distribución de bencina, tomen más en serio su papel de tales y dejando a un lado las simpatías de círculos, los posibles efectos políticos por perder una función que se puede estimar con reflejos electorales.

Abogamos porque haya un interés más serio en la distribución de combustible y mirándose solamente el interés de la población, se resuelva dejar este asunto en manos de un sólo Organismo, sin dualidad de mandatos y adoptándose medidas tales como la supresión de automóviles particulares racionamiento fiscalizado y comprobado en la utilidad que se desempeña, etc. Entonces podremos hablar de control.

Gondolas a Pureto Natales

“Santucci”

Salidas los lunes. Ordenes: Hotel Santucci. Teléfono No. 75.

Riera y Cia

Salidas los Miercoles. Ordenes en Bories No. 600. Teléfono No. 113. y Progreso No. 1025 y Teléfono 1205.

La Unión

salidas los vienes. Ordenes en Chile N.º 115 Teléfono No. 1055.

EMPORIO de CAFE

“LA BRASILEÑA”

Los mejores cafés

Valdivia 1973 Teléfono 369

Jovino Fernández

CRONICA

A PARECE

JUEVES Y DOMINGO

Homenaje a la madre

Nacida la mujer para el dolor y el sacrificio, no es fácil superarla en los actos de verdadero heroísmo que ella realiza.

Cuando se trata de defender la vida del hijo que ama más que a su propia vida. ¡Cuántos ejemplos de madres heroicas hemos visto en las actuales crisis morales y económicas y de matanzas que azotan al mundo en la actualidad.

Hijos amantes o ingratos que olvidasteis por un momento el inmenso valor que tiene el alma maternal, decid si habéis encontrado en el largo camino de vuestra vida, azarosa o tranquila, un amor semejante al de ese ser privilegiado que vuestros labios llamaron: ¡Madre!

Cuando apenas se difundía la luz en vuestros cerebros de niños y cuando vuestras inteligencias en germen no sabían distinguir sino a la mujer que se daba a sí misma para nutrirnos, constituyendo para vosotros el amor de los amores.

Madres celosas de la vida de vuestros hijos que sabéis de dolor y sacrificio, de virtuosa abnegación. Madres que comprendéis el valor incomparable de vuestra dignidad

por excelencia, en todo tiempo será vuestro el mundo. por más que esta verdad parezca una ironía.

Cuando en vuestro hogar falta la luz, el pan y el calor que nutre la vida de esos pedazos de vuestro corazón, que estrechais conmovidas en vuestro regazo maternal. cada vez que os confunde la estrechez de vuestros recursos.

¡Mil veces dichosos los hijos que pueden todavía reflejarse en los ojos de su madre! ¡Formaos la firme resolución de pagar con creces y con honda gratitud todo el bien que se le debe a la Madre! ¡El ser más querido y más sublime de esta ingrata tierra de pasiones y dolores, de alegrías y tristezas! Mientras que aquellos que no la tienen elevan conmovidos una fervorosa plegaria que se eleva hasta las regiones donde moran los corazones maternales que pagaron antes que nosotros el tributo de sus vidas carísimas.

¡Hijos que sabéis de sentimientos filiales, abandonad por un momento los pasatiempos que distraen las preciosas horas de vuestras vidas, para honrar la santa memoria de la madre mía.

Victor Alarcón Fell.

Se suma a lo anterior el abuso de los comerciantes con las papas, que se cobra hasta ciento veinte pesos el saco, etc., todo lo cual debe merecer de una vez por todas, la represión enérgica de la autoridad encargada de regular los precios.

FEDERACION DE LA JUVENTUD SOCIALISTA

Núcleo Héctor Barreto

Citase para el Domingo a las 14.30 horas a todos los componentes del Núcleo Héctor Barreto, a una reunión que se efectuará en el local de costumbre.

El Jefe

Núcleo Manuel Bastias

Citase a todos los militantes de la Juventud Socialista pertenecientes al núcleo No. 3 en el local de costumbre reunión que se llevará a efecto el viernes próximo a las 21 horas.

Se recomienda la asistencia y puntualidad en la hora

El Jefe.

CONTRATISTA

ETRAIN OYARZO

Se encarga de hacer trabajos de albañilería, corta fuegos chimeneas de material sólido bases de casas, bóvedas en el Cementerio, y desagües domiciliarios.

Tratar en Hagnano 287 esquina Señoret.

ASERRADERO

“EL SUR”

VENTA DE MADERAS DE ROBLES DE TODAS DIMENSIONES

NATALES Cas. 47

ASA COMERCIAL QUE NO AVISA

... porque no tiene ninguna novedad que ofrecer al público

La especulación continúa su marcha sin obstáculo alguno

Las autoridades deben reprimirla en forma enérgica no ampararla con su indiferencia

Debemos continuar ocupándonos sobre la negligencia que existe para poner freno a la especulación que se hace con las subsistencias, materiales, vestuario y otros artículos de uso común, para los cuales no hay control ni en los precios, ni en la distribución de la venta.

Hemos señalado el negociado que se hace con los alcoholes, como también y en cambio se ha notado esmero por fijar precios a artículos suntuarios, como el calzado de lujo, etc.

La preocupación principal del organismo que corresponde, debe dirigirse a aquel artículo que está siendo lujo para el pueblo. “La carne”, pudiéndose

palpar en estas últimas fiestas, que existen comerciantes, especialmente extranjeros que poseen carnicerías, que se permiten cobrar \$ 90 por un corderito con peso no superior a 8 o 9 kilos, lo que está indicando que pronto igualaremos el precio de la carne al norte del país, como parece ser el pensamiento de algunos funcionarios.

En lo que respecta a los clavos para construcciones está sucediendo peor que con los fosforos anteriormente, ya que cuando llegan clavos son entregados a unos pocos, quienes posiblemente los acapararán para usos personales, ya que no existen para obras que los necesitan.

Gran Exposición Industrial se realizará en Febrero próximo en nuestra ciudad

La Comisión Organizadora trabaja activamente.- Cooperación de la Asociación de Industriales

Enorme trascendencia ha de tener tanto como número especial del programa de festejos de Febrero próximo como conmemoración de Centenario de Magallanes, como por sus derivaciones para el impulso de la industria regional la Exposición Industrial que se organiza.

La comisión organizadora que preside el Sr. Alejandro Cerda P. Director de la Escuela Industrial viene trabajando con todo entusiasmo a fin de que esta gran muestra, tal vez la primera en su género en Punta Arenas, resulte pues el verdadero exponente de nuestras actividades de este orden y la cooperación que para la misma han ofrecido todos los industriales, grandes y pequeños, permite augurarle el más completo éxito.

La venida para Febrero del Primer Mandatario dará oportunidad a los industriales de la zona para formular las peticiones que la industria necesita para su mejor desenvolvimiento y será esta Exposición la que abonará magníficamente la solicitud que se formula.

El Presidente de la Asociación de Industriales don Francisco Fernández, por radio Austral, el Lunes último, en el siguiente meditado discurso dió a conocer las finalidades de esta naciente organización y las proyecciones de la Exposición.

Dijo el Sr. Fernández:

"En mi carácter de miembro de la Comisión Organizadora de la Exposición Industrial de Magallanes y como Presidente de la Asociación de Industriales debo hoy dirigirme a Uds., para exponer en forma breve, los fines que persigue la Asociación que presido, y enumerar las ventajas que puedan derivarse para esta región del torneo industrial que se está organizando.

Aunque se habla con mucha frecuencia de los primeros pobladores de la región, y se alaba a quienes dieron en ella impulso a la ganadería, fuente hoy

de incalculables riquezas, pocas veces se menciona el esfuerzo de las personas, que dedicándose tesoneramente a las actividades Industriales fueron y son el apoyo incostionable que la ganadería necesita para su desarrollo, pues sin el concurso de la Industria, aunque ella sea incipiente, no habría alcanzado la ganadería la importancia ni el volumen que hoy tiene, porque la industria fabril y manufacturera facilita las comunicaciones, monta establecimientos, arregla o instala herramientas y útiles de trabajo, hace confortables las viviendas, tanto en los campos como en las ciudades, elabora o transporta productos. En suma, que la existencia misma de la ganadería no es concebible sino supeditada al hombre y enlazada con todas las otras actividades a que él se dedica.

Por esto resulta una manifiesta injusticia, el olvido, y, en consecuencia, en abandono en que se tiene a los industriales que en un medio hostil y luchando con desalentadoras dificultades perseveraron en el propósito de crear riquezas sociales destinadas a satisfacer cumplidamente las diversas necesidades de la población.

En procura de obviar los inconvenientes que obstaculizan el desarrollo de las industrias locales, fué organizada la Asociación de Industriales, que me honro en presidir, y una de las primeras actividades de esta organización ha de ser la de cooperar en la Exposición que será inaugurada durante la visita que S. E. el Presidente de la República tiene anunciada a esta provincia.

El mencionado torneo industrial se llevará a cabo en el edificio y recinto arbolado, que la filantrópica dama señora Sara Braun donó para el Liceo de Niñas, sitio en la calle 21 de Mayo, el que está siendo refaccionado y arreglado, para que, además de facilitar la instalación de los stands, sirva de agradable recreación a los visitantes, que sin duda han de ser numero-

sos, tanto por la novedad que para Magallanes significa un torneo de esta naturaleza, como por la importancia de las industrias que serán representadas en el mismo, pues son muchos los industriales que ya han anunciado su participación, quienes trabajan activamente en la preparación de los artículos que se exhibirán.

Como Presidente de esta naciente Asociación, quiero dejar constancia que ella fué organizada, como ya insinué antes, con fines de bien público, pues orientando y estimulando a sus asociados, contribuirá a incrementar y perfeccionar las industrias locales tanto las poderosas como las humildes y el público saldrá beneficiado con ellas por una considerable ventaja en los precios, sobre los artículos importados o traídos de otras regiones y por una mayor responsabilidad en la confección o fabricación de los mismos, y también porque conociendo a fondo las características y las modalidades regionales, los artículos que salgan de las industrias magallánicas serán más adecuados a las necesidades de nuestra población.

Además es bien conocida la situación de cesantía forzosa en que se encuentra por largos períodos la clase obrera de la Provincia debido a la poca duración de las faenas ganaderas; esta cesantía podría ser casi totalmente absorbida dando mayor auge al movimiento industrial.

Es por esto que deliberadamente insisto una y otra vez ante la población de Magallanes, dicien-

do que la Asociación de Industriales no es solo una organización más, sino que parte de procurar, como es muy natural, favorecer a sus componentes, entiendo cumplir una misión importantísimo desarrollando una tendencia que acaso culmine con la supresión de numerosas importaciones, lo cual elevaría considerablemente el nivel económico de la provincia.

Es decir la Asociación trabaja por la prosperidad

industrial persiguiendo también una finalidad de bienestar general.

Y es en virtud de estos propósitos que nos atrevemos a esperar de la población de Magallanes una entusiasta acogida a la próxima exposición industrial y a los actos que de ella se deriven, como también confiamos encontrar el apoyo de las autoridades y público en general para las iniciativas que surjan de nuestra organización".

La Compañía Interoceánica se niega a continuar discutiendo

El Convenio Colectivo con el Sindicato Gente de Mar

Con toda normalidad se venían realizando las conversaciones entre representantes de la Compañía Interoceánica de Navegación y demás firmas armadoras de la localidad, con los dirigentes del Sindicato de Gente de Mar, sobre el convenio colectivo que regirá para los navegantes en el curso del año 1944.

Esta normalidad se vió bruscamente interrumpida en el curso de la presente semana con la actitud asumida por el señor Andrés Yuvancic, representante de la Interoceánica, quien se ha venido caracterizando por su espíritu anti-obrero, en cada oportunidad en que los patrones lo han mandado a defenderles sus derechos.

El rompimiento se ha producido en discusiones sobre cláusulas de trabajo, lo que está indicando que las firmas armadoras y en especial la Compañía Interoceánica quiere asumir una franca actitud de beligerancia, para así ni llegar a considerar la posibilidad de aumentar el sueldo a los marítimos. Esperamos los acontecimientos que se deriven de la citada posición patronal.

- HOY Jueves -

A las 21 horas en la audición radial de la FJS. por radio "La Voz del Sur" oiga Ud. la divulgación del interesante tema:

El Flagelo de la Prostitución Tratado por el señor A. Alonso G.

Comerciante
Señor Avise Ud.
en "CRÓNICA"